
Ata da Décima Terceira Reunião Pública Ordinária da Câmara Municipal de 

Coronel Pacheco - MG, realizada no dia seis de maio de dois mil e treze, às 

dezenove horas, no Salão das Sessões “Dr. Tancredo de Almeida Neves”, 

“Sob a Proteção de Deus e em nome do Povo deste Município, iniciamos 

nossos trabalhos”. Presidente Helder Campos Camilo proferiu a chamada 

dos Senhores Vereadores Davis Cristian de Landa, Fagner Florêncio dos 

Santos, Felipe Fonseca Guerra, Geraldo José Bento de Carvalho, Jorge Luiz 

da Silva, Leandro William de Abreu, Luiz Carlos de Oliveira e Raimundo 

Salema Ribeiro. Em seguida o Presidente solicitou ao Secretário que fizesse 

a leitura da Ata anterior, que após de lida, colocada em discussão e votação, 

não havendo nenhuma manifestação foi aprovada por unanimidade dos votos 

dos Senhores Vereadores. Presidente solicitou ao Secretário que fizesse a 

leitura de correspondências: Ofícios nºs 096/2013, 099/2013 e 0100/2013 do 

Gabinete do Prefeito. Convite para a Colação de Grau de Diana Fernandes 

Calicio de Souza no Curso de Administração a realizar no dia 30 de maio de 

2013. Presidente convidou para compor a Mesa as seguintes autoridades 

presentes: Excelentíssimo Senhor Antônio Lucas Pereira Neto - Vice-

Prefeito Municipal, Doutora Caroline Fávero Lima Delage - Assessora 

Jurídica desta Casa, Doutor Robson Santiago de Freitas - Advogado do 

Sindicato Sinsermel e Senhorita Raquel de Jesus Rosa - Presidente do 

Sindicato Sinsermel. Presidente passou-se para apresentação de Proposições: 

Vereadores Fagner Florêncio dos Santos, Felipe Fonseca Guerra, Helder 

Campos Camilo, Leandro William de Abreu e Luiz Carlos de Oliveira 

apresentaram Requerimento Nº 060/2013 Os Vereadores que a este 

subscrevem requerem que, após a tramitação regimental, seja encaminhado 

ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal o seguinte Requerimento: 

Pedido de Encaminhamento: Encaminhe à Câmara Municipal no prazo 

máximo de 15 dias, conforme disposição do art. 50, XIV da Constituição 

Local, cópia integral do seguinte processo licitatório: Extrato do contrato nº. 

029/2013 Processo nº. 010/2013 – Concorrência nº. 001/2013 Contratante: 

Município de Coronel Pacheco – MG Contratado: União Recicláveis Rio 

Novo Ltda – ME Extrato de contrato nº. 03/2013 Processo de dispensa 

011/2013 - dispensa Nº 004/2013 Contratante: PREFEITURA MUNICIPAL 

DE CORONEL PACHECO. Contratado: União Recicláveis Rio Novo Ltda. 

Extrato do contrato nº. 033/2013 Processo nº. 025/2013 – Pregão Presencial 

nº. 005/2013 Contratante: Município de Coronel Pacheco – MG Contratado: 

RJD Materiais de Construção Ltda – ME Objeto: Materiais de construção 

em geral Extrato do contrato nº. 034/2013 Processo nº. 025/2013 - Pregão 

Presencial nº. 005/2013 Contratante: Município de Coronel Pacheco – MG 

Contratado: Coelho e Silva Comercio e Serviços Ltda – EPP Objeto: 

Materiais de construção em geral; Requerimento Nº 064/2013 1- QUE 

SEJA ENCAMINHADA A CÂMARA MUNICIPAL cópia integral dos 

seguintes processos de licitação: 1.1 - Processo nº. 013/2013 – convite nº. 



008/2013 Contratante: Município de Coronel Pacheco – MG Contratado: 

DISTRIBUIDORA SC LTDA – ME. Do valor: R$ 11.728,75 (onze mil e 

setecentos e vinte e oito reais e setenta e cinco centavos). 1.2 - Processo nº. 

013/2013 – convite nº. 008/2013 Contratante: Município de Coronel 

Pacheco – MG Contratado: GRÁFICA & EDITORA BARCELOS 

LTDA Do valor: R$ 2.012,50 (dois mil e doze reais e cinquenta centavos). 

1.3 - Processo nº. 013/2013 – convite nº. 008/2013 Contratante: Município 

de Coronel Pacheco – MG Contratado: ADVENTURE PAPELARIA E 

INFORMÁTICA EIRELI – ME Do valor: R$ 62.166,90 (sessenta e dois 

mil e cento e sessenta e seis reais e noventa centavos). 1.4 - Processo nº. 

013/2013 – convite nº. 008/2013 Contratante: Município de Coronel 

Pacheco – MG Contratado: Sebastião Carlos Martins.Do valor: R$ 

34.596,00 (trinta e quatro mil e quinhentos e noventa e seis reais). Cópias de 

todas as notas fiscais encaminhadas a Prefeitura Municipal de Coronel 

Pacheco por estas empresas, referente à aquisição dos materiais em 

questão já distribuídos aos estudantes; Requerimento Nº 065/2013 - 

Solicita a Administração Municipal que encaminhe Projeto de Lei 

adequando o Piso Salarial dos Professores do Município de Coronel Pacheco 

- MG de acordo com estabelecido pelo Ministério da Educação (MEC); 

Moção de Parabenização Nº 021/2013 - Que se envie Moção de 

Parabenização aos Agentes Ambientais: Anderson Fernandes, Anderson 

José Dornelas de Almeida, Maria Aparecida Fávero e Maria Tereza Campos 

de Souza - AAACP (Associação dos Agentes Ambientes de Coronel 

Pacheco), pelo excelente trabalho reciclável que vem desempenhando no 

Município de Coronel Pacheco - MG preocupando com o meio ambiente e 

mostrando de forma sustentável os recursos renováveis tirados do lixo. 

Vereador Raimundo Salema Ribeiro apresentou Requerimento Nº 061/2013 

- Que seja providenciada à limpeza da Rua Antônio Luiz Silva Felizardo no 

Bairro Nossa Senhora Aparecida. Vereadores Davis Cristian de Landa, 

Geraldo José Bento de Carvalho, Jorge Luiz da Silva e Raimundo Salema 

Ribeiro apresentaram Requerimento Nº 062/2013 - Que seja realizado o 

Projeto “BAIRRO DE LAZER”, uma vez por mês nos Bairros do Município 

de Coronel Pacheco - MG; Requerimento Nº 063/2013 - A colocação de 

redutores de velocidade nos seguintes trechos:1- Na Rodovia MG 353, em 

frente ao escadão que dá acesso a Rua Aspirante José Manoel de Oliveira 

próximo a Escola Municipal Professor Renato Eloy de Andrade; 2- O outro 

na Rodovia MG 353, em frente ao escadão que dá acesso a Rua Oscar Vidal 

próximo à Fábrica Bressan; Pedido de Providência Nº 040/2013 - Que seja 

providenciado uma tampa para o bueiro em frente à casa do Senhor João 

Herculano na Rodovia MG 353, próximo a Fábrica Bressan; Pedido de 

Providência Nº 041/2013 - Que sejam providenciadas churrasqueiras no 

Estádio do Municipal Argeu Afonso da Costa em volta da barraca. Vereador 

Helder Campos Camilo apresentou Moção de Parabenização Nº 020/2013 - 



Que se envie Moção de Parabenização ao Senhor Pedro Henrique Beligoli, 

pela iniciativa de colocar para tocar todos os dias no auto falante da Igreja 

Matriz São Vicente de Paulo o Cântico da Ave Maria das 18:00 horas. Em 

seguida o Presidente passou para a Segunda Parte: Ordem do Dia: 

Apresentação das Emendas Aditiva Nº 001/2013, Substitutiva Nº 001/2013 e 

Supressivas Nºs 001/2013 e 002/2013 de Autoria dos Vereadores Fagner 

Florêncio dos Santos, Felipe Fonseca Guerra, Helder Campos Camilo, 

Leandro William de Abreu e Luiz Carlos de Oliveira e Apresentação, 

Discussão e Votação dos Pareceres das Comissões de Legislação Justiça e 

Redação, Fiscalização Financeira e Orçamentária e Serviços Públicos 

Municipais ao Projeto de Lei Nº 733/2013 que “Dispõe sobre a criação do 

Centro de Referência de Assistência Social - CRAS - 04 DE FEVEREIRO, 

subordinado à Secretaria de Assistência Social do Município de Coronel 

Pacheco/MG e dá outras providências.” Autoria do Poder Executivo. 

Pareceres das Comissões foram aprovados em votação única por 

unanimidade dos votos dos Senhores Vereadores. Projeto de Lei Nº 

733/2013 foi aprovado em Primeira Discussão e Votação por unanimidade 

dos votos dos Senhores Edis. Apresentação, Discussão e Votação dos 

Pareceres das Comissões de Legislação Justiça e Redação, Fiscalização 

Financeira e Orçamentária e Serviços Públicos Municipais ao Projeto de Lei 

Nº 735/2013 que “Autoriza conceder reajuste aos servidores municipais que 

auferem mensalmente vencimentos superior ao mínimo vigente e dá outras 

providências.” Autoria do Poder Executivo. Vereadores Davis Cristian de 

Landa, Fagner Florêncio dos Santos, Felipe Fonseca Guerra, Leandro 

William de Abreu e Luiz Carlos de Oliveira votaram contrários ao Projeto 

de Lei Nº 735/2013. Vereador Davis Cristian de Landa pediu para justificar 

seu voto em que foi contrário ao Projeto de Lei Nº 735/2013, por que o 

Sindicato Sinsermel conjuntamente com o Advogado em Reunião com o 

Prefeito. Entraram em negociação, no qual o Prefeito irá encaminhar outro 

Projeto de Lei daqui a 2 (dois) meses com índice melhor. Vereadores 

Geraldo José Bento de Carvalho, Jorge Luiz da Silva e Raimundo Salema 

Ribeiro votaram favoráveis ao Projeto de Lei Nº 735/2013. Portanto o 

Projeto de Lei Nº 735/2013 foi rejeitado pela maioria de 6 (seis) votos dos 

Senhores Vereadores. Projeto de Resolução Nº 002/2013 que Dispõe sobre 

as Contas da Prefeitura Municipal de Coronel Pacheco, do exercício 

financeiro de 2005. Autoria da Comissão de Fiscalização Financeira e 

Orçamentária, foi aprovado em Discussão e Segunda Votação por maioria 

dos votos dos Senhores Edis. Apresentação, Discussão e Votação dos 

Pareceres das Comissões de Legislação Justiça e Redação, Fiscalização 

Financeira e Orçamentária e Serviços Públicos Municipais aos 

Requerimentos N°s, 057/2013, 058/2013 e 059/2013. Pareceres das 

Comissões Permanentes e Requerimentos foram aprovados em votação 

única por unanimidade dos votos dos Senhores Vereadores. Presidente 



solicitou que constassem em ata que todos os pareceres e proposições 

constantes da Ordem do Dia foram entregues aos Vereadores, antes das 

votações respectivas, mediante Termo de Recebimento. Presidente passou 

para a Terceira Parte: Grande Expediente declarando palavra livre aos 

Senhores Vereadores. Vereador Leandro William de Abreu manifestou 

saudações aos presentes reforçou a fala do Vereador Davis Cristian de Landa 

aonde foram contrários ao Projeto de Lei Nº 735/2013 do Poder Executivo 

pautado no Ofício em que o Sindicato dos Servidores encaminharam para 

nós pedindo o desacordo e a insatisfação com o índice. E pela reunião que 

tiveram com os servidores através de Assembléia Geral, eles optaram por 

nenhum reajuste ao invés dos 4,5% (quatro e meio por cento). Acha que vai 

ser neste momento uma discussão entre o Executivo e Sindicato. E como o 

nobre Vereador Davis Cristian de Landa comentou que o Prefeito Municipal 

irá solicitar novo estudo do impacto financeiro, espera que cumpra isso 

juntamente com o Sindicato e os noves Vereadores que são favoráveis com 

aumento melhor para os servidores. Ressaltou ao Presidente Helder que foi 

encaminhado para esta Casa mais um Projeto de Lei referente a terreno na 

linha de Triqueda. Tem um terreno que pertence à Prefeitura, aonde já foi 

construída uma casa ou uma Igreja, foi demolida agora tem só uma escola. 

Não entendeu este Projeto de Lei. Pediu ao Presidente Helder para convocar 

a presença do Secretário Municipal Roberto Maragon e do Representante do 

Conselho de Patrimônio do Município para prestar esclarecimentos a nós 

Vereadores sobre a Obra do Mirante; Centro Cultural na Praça Carlos 

Chagas; Projeto de Lei Nº 737/2013 que “Altera a Lei n° 712/2008 para o 

fim de excluir a expressão ‘e o terreno da ex-escola municipal’ do artigo 1º 

do referido Diploma. Autoria do Poder Executivo. A respeito da Emenda 

mudando o nome do CRAS temos direito de fazer e homenagear a nossa 

querida Maria Antônia Ferreira Rezende que foi uma pessoa excelente 

enquanto viva, deixou seus legados e fizemos isso para homenageá-la e seus 

familiares. Parabenizou o pedido da oposição de promover uma vez por mês 

nos bairros “Bairro de Lazer” e gostaria de assinar apoiando. Vereador Jorge 

Luiz da Silva manifestou saudações aos presentes e falou que iria votar 

contra ao Projeto de Lei Nº 735/2013, por que o servidor tem que ser 

valorizado, mas achou por bem após leitura do Ofício Nº 096/2013 do Poder 

Executivo em resposta ao Requerimento Nº 044/2013 em votar pelos 4,5% 

(quatro e meio por cento) para os servidores públicos terem algum índice de 

aumento. Vereador Geraldo José Bento de Carvalho manifestou saudações 

aos presentes. Esclareceu quando votou os 4,5% (quatro e meio por cento) 

não está de acordo só com este índice para os Servidores, mas entre este 

índice e nada optou por votar neste. Está torcendo que venha outro projeto 

com índice melhor. Parabenizou a Administração Municipal pela limpeza do 

terreno ao lado do Cemitério. Agradeceu a presença de todos. Vereador Luiz 

Carlos de Oliveira manifestou saudações aos presentes e falou que um 



cidadão pachequense o procurou dizendo que sua mãe estava passando mal, 

eram 7 horas da manhã e teve que esperar o Gerente de Saúde chegar ao 

Posto de Saúde do Município para então liberar o carro às 08:00 horas. 

Como Vereador solicita que seja deixado a chave ou autorização com outras 

pessoas para não ter que esperar o Gerente de Saúde liberar o carro. E se por 

ventura a pessoa estivesse enfartando, qual seria a resposta? Disse que foi 

lamentável o que o Prefeito fez nesta última sexta-feira, onde a Assessoria 

do Deputado Federal Reginaldo Lopes esteve aqui para reunir com o 

Prefeito a respeito de encaminhar recursos para o Município e o Prefeito 

recusou os recursos do PT. E falou que enquanto tiver oposição aqui do 

Município do PT não vai receber de jeito nenhum. Acha o cúmulo do 

absurdo o respeito dele conosco, principalmente com ele, no qual respeita 

muito o Prefeito. Vereador Leandro William de Abreu salientou e reforçou 

as palavras do seu amigo Luiz Carlos, pois não é fácil trazer verbas oriundas 

do Governo Federal para o Município. O Reginaldo Lopes é o elo mais fácil 

da Presidenta Dilma. Então é hora de Coronel alavancar e não se deve 

pensar em partido a ou b. Vereador Geraldo José Bento pediu aparte e 

lembrou ao Leandro William que além do Reginaldo Lopes tem o Deputado 

Federal Júlio Delgado que luta pelo nosso Município, e, é base aliada da 

atual administração. Vereador Davis Cristian de Landa manifestou 

saudações aos presentes e falou que o PDT é a base aliada da atual 

administração. Disse que irá fazer para a próxima Reunião Moção de 

Parabenização a Senhorita Renata Rezende Negromonte - Secretária 

Municipal de Esporte e Lazer, pela organização e realização do 1º Jogos dos 

Trabalhadores de Coronel Pacheco em 2013 e a Equipe Saúde - Time 

Campeão do 1º Jogos dos Trabalhadores de Coronel Pacheco em 2013. 

Vereador Raimundo Salema Ribeiro manifestou saudações aos presentes e 

falou que a Quadra de Esporte Josemar Placidino de Souza voltará a 

funcionar. É mais uma área de lazer para a comunidade pachequense 

usufruir. Vereador Helder Campos Camilo manifestou saudações aos 

presentes e agradeceu as pessoas que vieram nos prestigiar. Proferiu um 

aviso a próxima Reunião Pública Ordinária e a Terceira Câmara 

Itinerante/2013 será realizada na Comunidade de João Ferreira no dia 13 de 

maio de 2013 às 19:00 horas na Escola Municipal Edgard Paiva Aguiar. 

Pediu as Comissões Permanentes que se reúnam no dia 13 de maio de 2013 

às dezoito horas na Secretaria da Câmara para elaborar parecer sobre as 

emendas do CRAS. Parabenizou todas as mães do Município, e, aqueles que 

têm mãe que possam dar um abraço nela. Finalizou desejando a todos uma 

bela semana. E, não havendo mais nada a tratar o Presidente declarou 

encerrada esta sessão. E, eu, Felipe Fonseca Guerra, Vereador, Secretário 

desta Reunião, lavrei a presente Ata que após de ser lida, e, aprovada vai 

assinada por mim, e, pelos demais Membros desta Mesa Diretora. Coronel 

Pacheco, 20 de maio de 2013. 



 

 
 


